

Pressemitteilung

Freiburg, 2. Juli 2020

Neuer Regionaldirektor im Nördlichen Breisgau

Das Geschäftsgebiet der Sparkasse Freiburg – Nördlicher Breisgau ist in Regionaldirektionen aufgeteilt. Die Regionaldirektoren sind die Repräsentanten der Sparkasse vor Ort. Darüber hinaus verantworten sie das Privatkundengeschäft und die Geschäftskundenbetreuung im jeweiligen Zuständigkeitsbereich. Personelle und strukturelle Veränderungen des Bankgeschäftes machen organisatorische Anpassungen erforderlich.

Die Leitung der Regionaldirektion Nördlicher Breisgau mit Sitz in Emmendingen hat zum 1. Juli Matthias Hirschbolz übernommen. Er tritt die Nachfolge von Hannes Schmidt an, der eine neue Aufgabe als Vertriebsdirektor der Sparkassen Immobilien GmbH übernimmt.

Der Verantwortungsbereich des Regionaldirektors wird durch die Eingliederung weiterer Bereiche ausgeweitet und umfasst künftig mehr als 70.000 Kunden. Im Gebiet der Regionaldirektion leben ca. 110.000 Menschen, die von rd. 80 Sparkassenmitarbeitern betreut werden. Vor diesem Hintergrund ist geplant, Matthias Hirschbolz zum stellvertretenden Vorstandsmitglied zu bestellen.

Matthias Hirschbolz ist ein erfahrener Finanzexperte. 1998 wurde ihm der Aufbau und die Leitung des Ärzte-FinanzCenters übertragen. Seit 2013 ist der 55-jährige Volkswirt für die Abteilung Vermögensmanagement verantwortlich. Neben seiner Arbeit für die Sparkasse ist der Familienvater auch ehrenamtlich im Kreistag in Emmendingen tätig. Er wurde in Kenzingen geboren, wohnt seit vielen Jahren in Elzach und freut sich nun auf die neue Aufgabe und die Kunden in seinem neuen Wirkungsbereich im Nördlichen Breisgau.

Sein Vorgänger, Hannes Schmidt, bedankt sich auf diesem Wege noch einmal bei allen seinen bisherigen Kunden zwischen Emmendingen, Kenzingen und dem Kaiserstuhl für die angenehme und vertrauensvolle Zusammenarbeit über mehr als 20 Jahre. Er freut sich, dass er im Rahmen seiner neuen Tätigkeit als Vertriebsdirektor der Sparkassen Immobilien GmbH manche Kunden, z.B. Bauträgerfirmen, wiedersehen wird. Diese kennt er noch aus seiner Tätigkeit in der Kreditabteilung in den 1990er Jahren.

Der Vorstand wünscht Herrn Hirschbolz und Herrn Schmidt viel Freude und Erfolg in den neuen Funktionen.



Matthias Hirschbolz
(Foto: Sparkasse/Raphael Pietsch RAP Media)



(Foto: Sparkasse)

Hannes Schmidt (rechts) übergibt an Matthias Hirschbolz

Für weitere Informationen oder Fragen:

Manfred Mayer
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau
Vorstandssekretariat, Pressereferent
Postfach 11 70, 79011 Freiburg
Telefon: 0761/215-1291
manfred.mayer@sparkasse-freiburg.de
presse@sparkasse-freiburg.de